



Menilik Pawai Motor Klasik Pelat Merah oleh Ratusan ASN Pemkot Yogya

Berziarah dan Tumbuhkan Rasa Kebersamaan

Pemandangan berbeda tersaji di halaman Balai Kota Yogyakarta, Senin (3/6) pagi. Ratusan Aparatur Sipil Negara (ASN) Pemkot Yogya tampak berjejer rapi sembari menunggangi ragam sepeda motor klasik berpelat merah.

SEPEDA motor itu mulai dari RX King, Tiger 2000, Astrea Star yang diproduksi sekitar 1986, hingga sepeda motor keluaran 2000an, layaknya Supra, Karisma dan Revo. Konvoi tersebut, menjadi permulaan dari rangkaian peringatan HUT ke-77 Pemkot Yogya, yang jatuh pada tanggal 7 Juni 2024 mendatang. Berangkat dari halaman Balai Kota Yogya, arak-arakan yang diikuti ratusan ASN ini dilepas langsung oleh Sekda Kota Yogya, Aman Yuridjaya. Menurutnya, dalam kegiatan ini disengaja menggunakan kendaraan dinas

roda dua, untuk menumbuhkan rasa kebersamaan antar ASN. "Iring-iringan kendaraan ini merupakan pembuka rangkaian kegiatan peringatan HUT ke-77 Pemkot Yogyakarta," ujarnya. Sesuai dilepas, rombongan berkonvoi menuju Taman Makam Pahlawan (TMP) Kusumanegara, untuk ziarah ke makam Soegarto, yang merupakan Wali Kota Yogya periode 1981-1986. Di lokasi tersebut, selain berziarah ke makam Soegarto, rombongan ASN sekaligus menyambangi makam Jenderal Sudirman. Setelah itu, perjalanan dilan-

jutkan ke arah selatan, menuju Pemakaman Karangajen, yang merupakan makam Wali Kota Yogya periode 1991-2001 R. Widagdo. Melalui rangkaian ziarah kubur itu, Aman berharap, para ASN Pemkot Yogya bisa mengenang sekaligus meneladani jasa-jasa Wali Kota yang telah mendahului. "Ya, supaya para ASN mengingat kembali jasa, sekaligus mendoakan sosok-sosok yang pernah menjabat sebagai Wali Kota Yogya," katanya. Aman berharap, di usia yang semakin matang, Pemkot Yogya harus terus maju dan berkembang, sesuai dengan perkembangan zaman. Karena itu, ia mengajak seluruh ASN agar ikut memeriahkan dan ber-

kontribusi secara aktif dalam menyemarakkan HUT ke-77 Pemkot Yogya. "Untuk menambah kekom-pakan kita. Semoga HUT ke-77 Pemkot Yogya bisa lebih greget dari tahun-tahun sebelumnya dengan berbagai aktivitas yang juga mendukung pembangunan, jelasnya. Sementara, Pelaksana Tugas Harian (Pih) Asisten Perencanaan dan Pembangunan Setda Kota Yogya, Wirawan Haryo Yudho, mengatakan, bahwa acara ini merupakan bentuk penghormatan kepada para Wali Kota terdahulu. "Ini agenda setiap tahun. Tentunya banyak jasa beliau dalam pembangunan Kota Yogya. Harapannya nantinya dapat



KONVOI - Iring-iringan konvoi ratusan sepeda motor klasik berpelat merah yang dikendarai ASN Pemkot Yogya, Senin (3/6).

menjadi suri tauladan bagi ASN bangsa dan negara," pungkasnya. **(Azka Ramadhan)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005